



Die Kinder freuten sich in Gottenheim über ihre tollen Pferdchen aus Draht und Pappmaschee.

FOTO: MARIO SCHÖNEBERG

Bad.Zeit. 10.7.2002

Schmucke Pferdchen

Der Mal-, Zeichen- und Bastelkurs in Gottenheim war ein Erfolg

GOTTENHEIM (ms). Mit einem Grillfest feierten die Kinder des Mal-, Zeichen- und Bastelkurses im Gottermeimer Jugendhaus kürzlich den erfolgreichen Abschluss des Lehrgangs. Unter fachkundiger Anleitung von Ansgar Heilig vom Verein „Kunstkantine“ lernten die 18 Kinder im Alter von acht bis elf Jahren dabei, die Anatomie eines Körpers zu erkennen, ihn zu malen und später sogar, diesen plastisch wiederzugeben.

Das Thema des seit April wöchentlich stattfindenden Kurses war hierbei das Pferd. Den kleinen Künstlern hat dieses kreative tätig sein sehr viel Spaß gemacht, war zu erfahren. Sie waren dann auch ganz stolz auf ihre selbstgebauten Exponate.

Für Organisator Willy Kern von der „Kunstkantine“ war es erstaunlich, in welchem Tempo die Kleinen es verstanden, die Körperform des Tieres zu erkennen, wiederzugeben und dann am Ende sogar in einer Skulptur aus Draht und Pappmaschee umzusetzen. Vom Erfolg des Pilotprojektes beflügelt wird es im Herbst neue Kunstkurse geben. So einen Anfängerkurs, einen Comic-Zeichen-Kurs und einen Lehrgang, in dem das Songtexten erlernt werden kann. Als neues Modell für den nächsten Mal- und Bastelkurs steht im Spätjahr zudem der Flugsaurier auf dem Programm. Nähere Infos zu den neuen Kursen gibt es bei Willy Kern an der Gottenheimer Grund- und Hauptschule.